

Servidores Públicos de la CET Fueron Beneficiados con Venta de Cajas CLAP



El pasado martes 05 de septiembre del presente año, la Contraloría del Estado Táchira, con el apoyo del Comité Local de Abastecimiento y Producción CLAP, realizó una jornada de venta de Cajas de Clap, para funcionarios activos así como personal jubilado y pensionado de este Órgano de control Fiscal.

Jornada que se realizó en la sede de la Contraloría del Estado y donde se beneficiaron 302 personas.

Dentro de los artículos que pudieron obtener los trabajadores de la CET se encuentran: 3 kilos de Arroz, 1 kilo de leche, 2 litro de aceite, 4 atunes, 1 kilo de harina, 1 kilo de caraotas, 1 kilo de lentejas, 1 mayonesa, 1 salsa de tomate, 1 Kilo de pasta y 1 kilo de azúcar.



Con estas jornadas se busca ofrecer productos de la cesta básica a precios solidarios al personal que forman parte de esta Contraloría Estadal, con lo cual se mejora el poder adquisitivo (productos de alimentación) del personal.



Con Apoyo Interinstitucional

En la CET se Ejecutan Trabajos de Impermeabilización de la Terraza

Con el apoyo interinstitucional de la Corporación de Infraestructura Mantenimiento y Servicios de Obras del Estado Táchira (Corpointa) se están realizando trabajos de impermeabilización de la terraza del edificio sede de la Contraloría del Estado Táchira.

Este órgano de Control Fiscal solicitó apoyo a Corpointa a través de la Oficina de Seguridad, Transporte y Servicios Generales en vista de las filtraciones de agua que se venían presentando en la zona, lo cual estaba deteriorando cada día más la parte alta de la edificación.

La impermeabilización es un método que evita que el agua penetre a las edificaciones, y es de gran importancia ya que reduce la humedad y evita daños causados por el agua.

Es de reseñar que para la rehabilitación de los 386 metros cuadrados de terraza, Corpointa donó 42 rollos de manto, 8 galones de primer que es un asfalto con disolventes, preparado especialmente para penetrar y sellar los poros del concreto, y así acondicionar las superficies a impermeabilizar proporcionándoles mayor adherencia a las impermeabilizaciones, así como la mano de obra.

Los trabajos iniciaron el pasado martes 05 de septiembre con el levantamiento del manto viejo y limpieza del área a impermeabilizar, para luego comenzar con la colocación del nuevo manto, estos trabajos se estiman se culminen en un lapso de dos semanas.

